

Gobierno de Nicaragua en alerta ante posibles enfermedades por ceniza volcánica



La Habana, 29 mar (RHC) El Gobierno de Nicaragua mantiene este martes una alerta ante la probable proliferación de enfermedades ocasionadas por las cenizas volcánicas expulsadas por sus colosos en activo, sobre todo el Momotombo.

La coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, Rosario Murillo, realizó el llamado de atención a las principales autoridades sanitarias y epidemiológicas del país.

Por tal motivo solicitó el Ministerio de Salud indagar el impacto que puede tener la ceniza presente en el aire, no sólo en los habitantes de las comunidades aledañas al cono, sino también en los de otras más alejadas.

Es necesario saber si tenemos que estar pendientes y también haciendo llamados a las familias a cuidarse, a tener determinadas precauciones en todo el ámbito donde pueden estar regándose esos residuos, advirtió.

Aunque sean explosiones de baja magnitud, todos los días están saliendo gases, ceniza y material

incandescente (a la atmósfera) y creo que tenemos que estudiar las posibles afectaciones en piel y sistema respiratorio, indicó la coordinadora.

Desde que entró en actividad el 1 de diciembre anterior, luego de 110 años de relativa calma, el Momotombo, de mil 297 metros de altura y a unos 40 kilómetros en línea recta de Managua, supera las 400 explosiones, de las cuales casi cuatro decenas ocurrieron en los últimos tres días.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/88710-gobierno-de-nicaragua-en-alerta-ante-posibles-enfermedades-por-ceniza-volcanica>



Radio Habana Cuba